

64 ANS : C'EST TOUJOURS NON !

NON À LA REFORME DES RETRAITES



ENGAGÉ-ES POUR DE MEILLEURES RETRAITES

LE 6 AVRIL PLUS QUE JAMAIS JE CONTINUE !

Après des mobilisations massives et un camouflet du gouvernement via le 49-3, l'ensemble des salarié.es et de la population s'oppose toujours à cette réforme scélérate.

Malgré les désagréments vécus au quotidien : transports au ralenti, poubelles dans les rues, pénurie d'essence à la pompe... la population continue de refuser à travailler 2 années supplémentaires et soutient l'action des syndicats réunis dans une intersyndicale large et unie.

Après la manifestation du 23 mars qui fera date dans l'histoire des mobilisations, celle du 28 mars qui était toujours très « conséquente », le 6 avril : plus que jamais, je continue ou je rejoins le mouvement.

L'équipe à Macron et l'exécutif sont au bord de la rupture, la 1ère Ministre ne sait plus quoi proposer pour justifier ses errements... Le bout du tunnel n'est pas très loin !

Le retrait est à portée de main,
c'est ensemble que nous gagnerons !
Solidaires et Unis, nous vaincrons !
Plus que jamais, le **6 avril** je suis **en**
grève et **dans les cortèges**, partout !



[@snu.pole.emploi.fsu](#)
[@SnuPoleEmploi](#)
[@snupoleemploi](#)
[@snupoleemploifsu](#)
www.snutefifsu.fr
syndicat.snu@pole-emploi.fr

